

Liebe SchülerInnen, liebe Eltern, liebe KollegInnen,

seit November 2017 unterrichte ich nun schon als Vertretungslehrer die Fächer Deutsch und Geschichte in Wermelskirchen und wurde gebeten, mich der Schulgemeinschaft einmal vorzustellen. Diesem Wunsch komme ich nur allzu gerne nach.



Mein Name ist Robert Köhler, ich wurde 1990 im schönen Bergisch Gladbach geboren, wo ich meine Kindheit und Jugend verbrachte, die Grundschule und das Gymnasium im Stadtteil Heidkamp besuchte und 2009 das Abitur ablegte. Bis 2010 absolvierte ich hier auch meinen Zivildienst im Altenheim, wo ich mit Leidenschaft für das geistige und körperliche Wohl der Bewohner sorgte, Frühstücksbrötchen wie am Fließband schmierte und vielen interessanten Menschen begegnete.

2010 zog es mich dann erstmals in die Ferne. Ich siedelte ins niedersächsische Hildesheim um und studierte fünfeinhalb Jahre Geschichte und Germanistik in Braunschweig, einer Stadt, die ob ihrer verwinkelten Altstadt und kleinen Gässchen immer eine Reise wert ist.

Den Kopf voller Lernmodelle und Theorien kehrte ich für das Referendariat wieder in die alte Heimat zurück. 2016 startete ich am Albertus-Magnus-Gymnasium in Bensberg und wagte damit den Sprung in das kalte Wasser der Unterrichtspraxis. Im Oktober 2017 hatte ich mein Zweites Staatsexamen in der Tasche (über die Zeit dazwischen schweigen wir besser) und verließ das AMG, um in Wermelskirchen, das ich zuvor noch nie betreten hatte, mein Glück zu suchen.

Seit zwei Jahren wohne ich nun in Overath, zusammen mit meiner Frau und - seit Januar - unserer kleinen Tochter.

Ich freue mich auf eine spannende und abwechslungsreiche Zeit in Wermelskirchen, in der auch ich hoffentlich eine Menge lernen werde :-)

Robert Köhler